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GOBIERNO REGIONAL 

DELOS 32 ALCALDES DE LA REGIÓN, 25 LLEGARON AYER AL PRIMER ENCUENTRO CON EL GOBERNADOR RENÉ SAFFIRIO EN TEMUCO. EN LA FOTO HAY 22 JEFES COMUNALES PORQUE SE RETIRARON ANTES POR RAZONES DE AGENDA 
LOS ALCALDES DE TEMUCO, PADRE LAS CASAS Y TRAIGUÉN. 

  

Saffirio a los alcaldes: “Tenemos que 
gobernar la Región entre todos” 
REUNIÓN. Una alta convocatoria tuvo el primer encuentro entre la máxima autoridad de La Araucanía y los alcaldes. 
El gobernador los invitó “a realizar un trabajo transversal y a priorizar los recursos del Gore con justicia” para 
generar “seguridad, inversión, generación de empleo y crecimiento económico”. 

  

   

Andrea Arias Vega coy lentituden los procesos — fórmula de la transversali-— “Estimamos que hay  Atraso enremesas estará presente ena totali 
andrea.ariasQaustraltemuco.d deinversión. a ala hora de distribuir ¡na ifcultad conla es preocupante” dad de los concejos munici- 

osrecursos y fijar las priori- Jegada del orden de pales. 
bb poro lopuedoha- EL DESAFÍO dades, Safíirio acotó que 10350 mil millones De hecho, ya asistió al 
y cersolo”. Este es — Tras terminar la reunión, el — aquello “se hará con mucha HIES.. e Dado que la gestión ante-— primero que fue en el Muni- 

el primermensa- gobernador realizómnpun- creatividad entendiendo € pesos, unadismi-  orterminócondificultas  cipio de Angol, a propósito 
je que entregó el goberna- to de prensa en donde infor-  quela priorización delos re- MUCIÓN que afectael  desenel cumplimiento de dela instalación de una ofi- 
dor regional, René Saffirio, — mó cuál fuela invitación que — cursos tiene que ver con la Presupuesto, detal ¡aejecución presupuestaria — cina del Gore enla Provincia 
alos alcaldes de La Arauca- le hizo alos alcaldes: “Tene-— mirada puesta en la necesi- Manera que estamos — debido al arribo delasre- de Malleco, cuestión que 
nía, en el marco del primer mos que gobernar la Región — dad y no en quién tiene ese iniciando gestio- mesas desde el nivel cen- destacó el alcalde de la co- 
encuentro realizado ayer en — entre todos porque yo no lo necesidad. Si ponemoselfo- nes”. tral, Saffirio fue consultado muna, Enrique Neira. 
Temuco en la terraza del edi puedo hacer solo. En la me- co en el problema y no en por aquello, señalando que “Tuvimos la oportuni- 
ficio del Gobierno Regional. — dida que lo hagamos juntos — quién tiene ese problema, RenéSaffirio, — lasituación no se hanorma- — dad de recibir por primera 
La cita tuvo una alta convo- — tendremos resultados favo- — por ejemplo, la priorización gobernador regional — lizado y que “todavía es vez al gobernador regional 

catoria, ya que llegaron 25 rables”, siendo los principa-— de la pobreza, entonces va- preocupante”. Alrespecto en una sesión de nuestro 
de los 32 jefes comunales. — les desafíos autoimpuestos mos a poder asignar los re- “Realizar un trabajo  acotóque“estimamosque Concejo Municipal de An- 
Enla oportunidad, elgober-— “generar seguridad, inver- cursos con justicia”. en conjunto desde la — hayunadificultad conlalle-— gol. Fue una visita impor- 
nador Saffirio dijo que invi- sión, generación de empleo Laautoridad añadió que — tramsversalidad per- Sada delordendelos60 — tantequetuvo un récord de 
16 alos alcaldes “a realizar y crecimiento económico”. — “mi principalpreocupación  manente ayuda mu- — "il millones de pesos,una — audiencia durante la trans- 
un trabajo transversal y a — Saffirioexplicóquelaprio- es ser un aporte para re- disminución que afectael misión”, contó el alcalde cs ess Eobe Ese * choparatodo lo que a ds priorizar los recursos del — rización de un trabajo en — construirlas confianzas ciu- losal- Presupuesto, de tal manera — Enrique Neira, junto con 
Gore con justicia” en fun- — conjunto para sacar adelan- — dadanas en lo público”, por PYesentemos losa que estamos iniciando ges- valorar la invitación del go- 
ción de las necesidades de — te estos cuatro pilares que — lo mismo, valoró la postal de Caldes al Gore”. tiones para ver si podemos — bernador. 
la población. están encadenados “es por- — ayerjunto a los alcaldes y el Enrique Neira, — revertir esa situación”. “Realizar un trabajo en 
Los alcaldes, por su parte, — que tenemos un 10,2% de — buen nivel de entendimien- alcalde de Angol ————————————— | conjunto desde la transver- 

plantearon sus principales — cesantía que es un 2% mayor — to quehubo, a propósito del salidad permanente ayuda 
demandas a la máxima auto-— al promedio nacional y ade- arranque de su gestión. mucho para que todo lo que 
ridad regional. Ellas son co- más tenemos un 38,7% de — “Que hoy estén casi la tota- presentemos los alcaldes al 
nectividad física y digital, empleo informal ques un — lidad delos alcaldes presen- sentenció Saffirio, junto con — Gore, pero además es funda- 
educación, salud, vivienda, — 11,7% más que el promedio — tes y unidos para trabajar informar que se harán reu- mental mejorar los tiempos 
disposición de agua, funcio-— nacional”. por un horizonte común niones con los alcaldes bi-— de respuesta”, recalcó el al- 
namiento del aparato públi Yrespecto de cuálserála nos llena de optimismo”, mensuales y que él mismo — calde de Angol. c$
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